

# Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Infrastruktur und Landesentwicklung

**Ihre Ansprechpartnerin**  
Annegret Fischer

**Durchwahl**  
Telefon +49 351 564 50021

medien@smil.sachsen.de\*

20.12.2024

## Regina Kraushaar zur Staatsministerin für Infrastruktur und Landesentwicklung berufen

### Staatssekretärin Barbara Meyer bleibt im Amt

Am 19. Dezember 2024 erfolgte ein Wechsel an der Spitze dieses Ministeriums und eine Umbenennung des Ressorts. Ministerpräsident Michael Kretschmer hat Regina Kraushaar zur neuen Staatsministerin für Infrastruktur und Landesentwicklung berufen.

Für dieses Ressort ändern sich sowohl der Name als auch der Ressortzuschnitt. Es erfolgt eine Umbenennung von Sächsisches Staatsministerium für Regionalentwicklung in Sächsisches Staatsministerium für Infrastruktur und Landesentwicklung. Ergänzend zu den vier Fachabteilungen »Regionalpolitik, ländliche Entwicklung und Innovation«, »Strukturentwicklung«, »Landesentwicklung, Vermessungswesen« und Stadtentwicklung, Bau- und Wohnungswesen, wird das Ministerium um den Fachbereich Mobilität ergänzt. Dieser wird aus dem ehemaligen Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr herausgelöst und mit dem Landesamt für Straßenbau und Verkehr und der LIST Gesellschaft für Verkehrswesen und ingenieurtechnische Dienstleistungen mbH zusammen in den Geschäftsbereich integriert. Eine Neugründung eines Ministeriums, wie zum Teil berichtet, ist nicht erfolgt.

Neben Staatsministerin Regina Kraushaar wird auch weiterhin Staatssekretärin Barbara Meyer das Ministerium leiten.

Staatsministerin Regina Kraushaar: »Es ist mir eine große Ehre, mich auch in meinem neuen Amt in den Dienst des Freistaates Sachsen stellen zu können und ich danke Herrn Ministerpräsidenten für das in mich gesetzte Vertrauen. Mit dem nun erweiterten Aufgabenspektrum meines Hauses können wir noch einmal mehr mit der kommunalen Familie zusammenrücken und – und das ist mir wirklich wichtig – **gemeinsam** um die besten Lösungen für die Bürgerinnen und Bürger ringen. Meinem Vorgänger Thomas Schmidt danke ich für sein langjähriges Wirken und die Weichenstellungen der letzten Jahre.

**Hausanschrift:**  
**Sächsisches Staatsministerium  
für Infrastruktur und  
Landesentwicklung**  
Archivstr. 1  
01097 Dresden

<https://www.smil.sachsen.de/>

\* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf [www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html) vermerkten Voraussetzungen.

Auf diese guten Ergebnisse werden wir weiter aufbauen. Ich bin auch vor diesem Hintergrund wirklich zuversichtlich, dass wir trotz der angespannten Haushaltslage die richtigen Prioritäten für alle Politikbereiche meines Hauses setzen werden.«

Regina Kraushaar wurde am 7. April 1964 in Dohna geboren. Sie war zwischen 1999 und 2006 als Landesgeschäftsführerin an der Spitze des Landesverbandes Sachsen beim Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverband tätig. Es folgten Tätigkeiten als Abteilungsleiterin im Sächsischen Sozialministerium, im Bundesfamilienministerium und im Bundesgesundheitsministerium. 2017 wurde sie Staatssekretärin im Sächsischen Staatsministerium für Soziales und Verbraucherschutz. 2020 wechselte sie als Präsidentin zur Landesdirektion Sachsen.